

# Cegah Anggota Dari Pelanggaran, Propam Polres Ciamis Laksanakan Gaktibplin Internal

Ciamis - [CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 30, 2024 - 13:57



Cegah Anggota Dari Pelanggaran, Propam Polres Ciamis Laksanakan Gaktibplin Internal

Ciamis – Dalam rangka meningkatkan kedisiplinan dan profesionalisme personel, Polres Ciamis menggelar kegiatan Operasi Penegakan Ketertiban dan Disiplin (Gaktibplin) yang dilaksanakan oleh Seksi Propam Polres Ciamis pada Rabu, 30 Oktober 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Mako Polres Ciamis.

Operasi Gaktibplin ini dipimpin langsung oleh Kompol Dies Ratmono, S.H., M.M., selaku Kabag SDM Polres Ciamis, bersama dengan AKP Sugianto, Kabag LOG Polres Ciamis dan Kasi Propam Iptu Zezen Zaenal Muttaqin. Kegiatan ini melibatkan sejumlah personel Propam Polres Ciamis, sesuai dengan Surat Perintah (Sprin) Kapolres Ciamis nomor: Sprin / 443 / X / HUK.12.10. / 2024, yang mengatur pelaksanaan Operasi Gaktibplin bulan Oktober 2024.

Kasi Propam Polres Ciamis, IPTU Zezen Zaenal M, S.H., M.M., mengungkapkan bahwa Operasi Gaktibplin ini menargetkan beberapa aspek penting dalam penegakan disiplin terkait keterlibatan anggota terkait Judi Online dan atau penggunaan Narkotika pada Anggota.

Dari operasi yang berlangsung tersebut, tidak ditemukan adanya pelanggaran, maupun keterlibatan dalam kegiatan negatif. "Kami bersyukur bahwa hasil dari operasi ini adalah nihil pelanggaran. Kegiatan ini bertujuan untuk meminimalisir pelanggaran di internal propam Polres Ciamis maupun anggota yang lainnya" ujar IPTU Zezen.

Operasi Gaktibplin bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh personel Polres Ciamis mematuhi aturan dan menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab. Kegiatan ini juga merupakan upaya pencegahan terhadap hal-hal yang dapat merusak citra kepolisian di mata masyarakat.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin memastikan bahwa setiap anggota Polres Ciamis selalu dalam kondisi siap dan disiplin dalam melaksanakan tugasnya. Kami berharap kegiatan serupa terus dilakukan secara berkala guna menciptakan lingkungan kerja yang tertib dan profesional," tambah IPTU Zezen.

Operasi Gaktibplin Polres Ciamis kali ini memberikan berjalan tanpa adanya pelanggaran yang ditemukan. Polres Ciamis berkomitmen untuk terus menjaga disiplin internal demi meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Dengan penegakan disiplin ini, diharapkan anggota Polres Ciamis semakin profesional dan menjadi teladan yang baik di lingkungan kepolisian dan masyarakat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar, Propam